

Echecs : un bon pas vers le maintien

En Nationale 2, l'équipe 1 du club d'échecs le Pion-Tissalien, en s'imposant 4-2 à Colmar, puis 6-0 face à Obernai (toujours physiquement à Colmar), fait un pas indéniable vers le maintien en Nationale 2.

Cette équipe se trouve actuellement 5^e de Nationale 2 dans son groupe.

Quant à l'équipe 2 du Pion-Tissalien, en allant faire un match nul 3-3 à Lons-Le-Saunier, elle se place également en bonne position (4^e de son groupe) dans l'optique d'un maintien en Nationale 4.

Beaux résultats pour nos équipes.

A noter les prochaines échéances du club :

Samedi 18 janvier : 3^e ronde du tournoi interne adulte et première ronde du tournoi jeunes.

Dimanche 23 février : 11^e tournoi rapide d'échecs de Pontarlier.

Renseignements et inscriptions : <http://pontarlier.echecs.free.fr>